

発行:(株)山研ビルサービス 発行日:2025年5月23日

272-0143 市川市相之川 1-18-20 Tel:047-358-4023 Fax:047-357-3738

HP : <http://www.yamaken-bs.com> E-mail : office@yamaken-bs.com

●「使命感」と「悟り」は似ている。

松下幸之助が事業を始めた頃、経営について大いに悩んだという。

いったいどう進めていけばよいか、見当もつかない。商売で金儲けをすることに、後ろめたさも感じる。そんな時、ある人がある宗教の信者になることを勧めてくれた。とにかく熱心なので、その本部だけでも訪ねてみた。行ってみると巨大な本殿があり、いきいきと無償で働いている信者の姿がある。松下は驚き、そのエネルギーに圧倒された。最後に案内された製材所も大きな敷地に立派な機械を設備し、百人の人が働いている。

「どうして宗教はかくも力強く、盛大なのか。心の教えが大切なのはわかる。

しかし、人間の幸せには物も必要だろう。こちらの方は倒産を心配したり金儲けだと軽蔑されてクヨクヨするばかりだ。なぜなのか…」

帰りの電車でいろいろ考えた末、松下ははっと気づいた。

以下は江口克彦（元側近）が直接に聴いたという松下の言葉である。

「それは商売に使命感がないからや。宗教には人間を救うという大きな使命感がある。それや、それなんやと思った。それでは商売をするものの使命はなにか。貧をなくして人々を救うことや。この世から貧をなくすことがわしらの使命なんや。そこで悟ったんやな、わしなりに。そしてこれがわしの経営を進める基本の考え方になった。そういうことがあって、わしは自分の仕事を一段と力強く進めることができるようになったんや。」

(※丸山敏秋 著『倫理経営のすすめ』より抜粋させて頂きました)

私は松下幸之助さんが大好きで、若い頃、心配事があるといつも松下さんの本のページをめくって心を落ち着かせていました思い出があります。この文を読んで、改めて松下さんの素晴らしいを感じます。私も勉強して自分の使命を考えて、仕事に進んで行きます。

山下久人



【山下社長】

「(前期)清掃作業従事者研修会」及び「第45期経営計画発表会」を終えて

—— 代表取締役社長 山下信之 ——

4月27日(日)、「清掃作業従事者研修会」及び「第45期経営計画発表会」を無事終えることができました。

当日は大勢の方々にご参加頂き、ありがとうございました。

午前中は、基本に基づく内容で研修を行いました。午後は市川市出身の元プロ野球選手、解説者、講演家としてご活躍のGG佐藤様を講師にお迎えし、「失敗のない人生には成功もない」をテーマに経験談などを話して頂きました。とても魅力溢れるお人柄と講演内容で、ぐんぐん話に引き込まれました。どんな苦難があっても前進することの重要性を教えて頂きました。経営計画発表会では、各部署ごとの素晴らしい発表があり、私が入社してからを考えると部署も増え、社内規定もかなり良くなっていると感じます。

従業員の皆様お一人お一人のご尽力があって、今日の山研ビルサービスを創って頂いているとしみじみ思います。これからも皆様と共に、お客様から寄せられたお声を大事にして、世の中に必要で未来に残る会社、地元住民に愛され大勢の人が集まる会社を実現する為に、共に成長して行きましょう。皆様、今後とも宜しくお願ひ致します。



●午後の懇親会にて、永年勤続表彰式がありました。永年勤続者17名を代表して勤続20年の清水さんに感謝の言葉を頂きましたので、ご紹介させて頂きます。



『永年勤続20年表彰によせて』

【未来事業二課】清水一弥

この度は、永年勤続20年の表彰をして頂き、誠にありがとうございました。
入社してこれまで振り返りますと、20年はあつという間でした。
こんなに長い間、働かせて頂き、会長、社長、皆さんに感謝申し上げます。



20年はまだまだ成人したばかり、至らない点も多いと思いますが、これからも初心を忘れずに、一層仕事に精進して参ります。

皆さん、今後とも宜しくお願ひ致します。



【ホテルスプリングス幕張・懇親会にて
山下会長から表彰される清水さん】



イキイキ☆ライフスタイル

6月 水無月 みなづき

もふころちゃん



新緑のかとへ、とも美しい季節だね



春ですね♡この内、みんなで公園にいったよ



おにぎり、からあげ、サラダ、いろんな色のトマト...
コーヒーに、お茶に、ビールモ...ピクニックしちゃったのしかったあ~♪



セレニティちゃんか、ギターをひいてくれて、みんなで歌うたったよ♪



かえりには
桑の実をみつけた。
みんなでいいつべたよ♡しあわせな一日だったよ♡
みんなもしあわせをみつけ、たのしい春をすごせといいよ♡

★4月19日(土) 第20回ぐるっと房総50kmウォーク大会が開催されました!

会社から4人の挑戦者と8人のサポートーが参加しました。皆さん、大変お疲れ様でした！

★挑戦者の皆さん

- ・渡邊俊介(前列左端)
- ・若月和恵(右上)
- ・ピスタ プスバ(後列右4番目)
- ・ダンティハトウ(前列右2番目)

●サポートーの皆さん

- ・フンクオンティン(前列右端)
- ・吉岡誠(前列右3番目)
- ・山下信之(前列右4番目)
- ・山下珀(前列右5番目)
- ・高瀬啓太(前列右6番目)
- ・レータイ(後列右端)
- ・林崎司(後列右2番目)
- ・山下寿一(後列右3番目)



[大里綜合管理(株)前にて みんなで記念撮影]

★挑戦者 渡邊俊介 (50キロ完歩)

2年振りに参加させて頂きました。

サポートーの皆さん、ありがとうございました。

当日は、今まで参加した中で最も気温が高かった為、こまめに水分補給をしながら歩きました。

途中で、コースアウトしてしまい、40~50分のロスとなる等、大変なこともあります。

それでも歩いている間は、他の参加者と楽しく会話しながら、豊かな自然の風景を満喫することができ、とても楽しく完歩することができました。

また参加する際は精一杯頑張ります。

皆さん、お疲れ様でした。



●サポートー 高瀬啓太 (実行委員)

4月19日(土)に、房総50kmウォーク大会が大網白里市で開催されました。

今年は、一般参加者と、大里綜合管理(株)と2社合同の大会でした。

挑戦者は初参加の方々がメインとなり、私は実行委員としてサポートーで参加しました。当日は天気も良く、普段の仕事とは別なイベントで、よい気分転換になったと思います。市川市周辺にはない房総の大自然に癒され、普段見ない、行かない景色を見て気分もリフレッシュされ、歩く側もスタッフ側も充実した一日になりました。

【編集後記】

今月号は4月に開催された50kmウォークと研修会等の感想・報告をさせて頂きました。ご参加下さった皆様、ご準備下さった皆様、本当にお疲れ様でした。会社では毎月何かしらのイベントがあります。まずは気楽に参加して、新しい経験、楽しい発見、小さな幸せを見つけてモチベーション・やる気UPにつなげましょう。5月は新緑の爽やかな頃ですが、早くも夏のように気温の高い日が続いています。

季節は梅雨に移り変わる頃ですが、皆さん健康に留意してお過ごし下さいね。（戸佐）

